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<6～7月開催された部会の状況>
部会・ワーキング

グループなど 次回開催予定

今年度第4号のふくしネット情報です。今年度はふくしネットフェスタを10/6 10:30～13:30に市役所や芸術館を活用して行います。関連し
たイベントで障害者週間については12/1に長野駅コンコースにて啓発活動が考えてられています。また全体協議会は10/23 13:30～16:30に
東部文化ホールで行われる予定です。各イベントは担当部会で鋭意検討中なので、詳細が決まればチラシ等でご周知しますが、ご都合をつけてご
参加いただければ幸いです。

開催日：7月18日(木) ハーモニー桃の郷3Ｆにて　テーマ「はたらく」
a 長野市内企業の障害者雇用率のアップ
・第4回　企業懇談会実施の検討・内容の確定・チラシ配布先の確定
b.支援員のスキルアップ
・若手支援員の離職ゼロを目指す・他事業所の見学
c.就労アセスメントの質の向上
・通所事業所説明会内容の決定・タイムスケジュールの確認執行部会での検討

開催報告

しごと部会

開催予定日　8月22日(木)
15:30～
場所 ハーモニー桃の郷3Ｆ
テーマ「はたらく」
サブテーマ
「障害者雇用率のアップ」
「支援員のスキルアップ」
「就労アセスメントの質の向
上」

開催予定日　９月20日(金)
16:00～18:00
場所　未定
テーマ「生活介護事業所連絡
会」

開催予定日　9月26日(木)
10:00～12:00
場所 ふれあい福祉センター５
階
テーマ「グループホームミー
ティング」

けんり部会

かつどう部会

くらし部会

開催日：7月8日(月)　長野市役所第1庁舎4階にて　テーマ「障がい者の現状
及び障害者差別解消について」
県障がい者支援課より他県の障害者差別解消に関する条例の策定状況や県内の条
例への動きを話していただいた後、意見交換。
【現状】
・障害のある女性は「結婚できない」「子供を産むな」「男性なら進学を考えて
もいいが、女性だから進学しなくていい」等言われてきた。
・35%以上の女性が性的被害に遭っているという調査結果がある。県内の女性
もいろんな場面で性的被害に遭っていた。
・障害児のための放課後デイを造る際に、地元の説明会で懸念の声が出されたこ
とがある。小さい頃から知っている障がい者や身近な障がい者がいると理解され
やすい。
・車いすユーザーがバス利用の予約をしたがリフト付きバスを使用されていない
ことを理由に拒否された。また電車利用は駅員がいる時間帯のみ。今後無人駅が
多くなる。公共交通の対応はどうなるか。
・外で声をかけてくれる人は圧倒的に若い人が多い。
【障害者差別解消法施行後について】
・障がい者の住みやすい環境になってきた。・解消法に罰則規定がない。
【共生社会実現に向けた取組及び条例に望むこと】
・災害時に対する障がい者の安全確保については、地域のコミュニティが重要で
ある。以前、栄村や白馬村で災害が発生したが、ほとんど犠牲者が出なかった。
長野県の特徴でもあるので、そういう部分を何らかの形で盛り込んでほしい。
・地域で生活していくために、地域での関係性を作っていくことは大事。
・条例がどのように守られているか評価する第三者委員があるといい。
・条例を作る事はいいこと。学校で学べた学生はいいが、中高年への障害理解を
広めてもらいたい。
・解消法の施行を知らない人がいる。周知の仕方をしっかり考えてほしい。
【障害者差別解消条例に望むこと】
・条例に女性障害者に対する差別を明記することで、解決する可能性がある。
・紛争解決のしくみは必要だと思う。是非盛り込んでほしい。

開催日：7月4日(木)　ハーモニー桃の郷にて　テーマ「グループホームミー
ティングの内容について」
9月26日（木）に開催を予定しているグループホームミーティングの内容につ
いて検討を行ないました。その結果、今年度も昨年同様、講師をまねいての研修
と、グループホーム支援についての悩みや意見を気軽に話し合える交流会を行な
うこととなりました。

開催日：７月12日(金)　希来里にて
・長野市の地域活動支援センター事業の現状と今後の方向性について、として障
害福祉課より。来年度も今年度と同様に同形態としての事業となる。
・事業所活動紹介として、希来里、はばたき、こぶし
・グループワーク、３グループに分かれて、昨年度からの振返り、今年度の様子
を含めて情報交換

開催予定日 9月9日(月)
10:00～11:30
場所 ふれあい福祉センター
402号室
「国連障害者の権利条約と国
内モニタリングの結果につい
て」　　講師　池田純
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部会・ワーキング
グループなど 次回開催予定開催報告

開催予定日　8月7日・21
日・28日（水）
10:00～12:00
場所 ハーモニー桃の郷

開催日:7月3日・10日・17日・24日(水)　ハーモニー桃の郷にて
＊1週目：療育コーディネーター、発達障がいサポートマネージャー、就業・生
活支援センターに参加いただき、地域課題について検討。今後も継続。
＊地域課題の抽出・検討　＊困難事例検討　＊ふくしネットについて
＊相談支援従事者初任者研修（インターバル実習）について
＊相談支援体制について　＊事務局会議の報告・運営委員会について
＊長野県障がい者総合支援センター連絡会議・障がい者相談支援体制機能強化会
議について　＊相談支援事業所視察研修（松本・上小）について

開催日:７月２日(火)　長野市役所第2庁舎10階203にて　テーマ「何がある
かな？社会資源！」
・ケースワーカーのケア会議への出席について
・プランの受付について
・就労移行支援の暫定期間について
・長野市社会福祉協議会からのお話
「生活困窮者自立支援制度家計改善支援事業及び日常生活自立支援事業について」

・何があるかな？社会資源！
　地域の社会資源を出し合い、全体で共有した。

地域でいこう
委員会

開催日:7月18日(木)　長野市保健所にて　テーマ「病院アンケートと長野市
連絡会について」
・病院アンケート
6月に集約した質問事項からアンケート（案）を作成し、質問の形式や内容につ
いて最終確認を行った。7月25日に病院へ依頼し、8月9日を回収〆切として実
施する予定。
・長野市保健所連絡会
今年度のプログラム内容について確認を行う。今年度は上松病院の精神保健福祉
士をお招きし、退院支援の取り組みについてお聞きすることとなった。また、委
員会より取り組み内容や病院アンケートについて発表を行うこととなった。

開催予定日　8月22日(木)
10:00～12:00
場所 長野市保健所
テーマ「病院アンケートの集
計と長野市保健所連絡会の打
ち合わせ」

【昼の部】開催予定日
8月20日(火)13:30～
場所 市障害者福祉センター
202
テーマ「長野市障害者権利擁護サ
ポートセンター出前講座」

【夜の部】開催予定日
8月5日(月)18:30～
場所 市役所第一庁舎4階　会
議室141
テーマ「長野市障害者権利擁護サ
ポートセンター出前講座」

開催日：7月13日(土)　ハクナマタタにて　交流会
・昼の部、夜の部の合同部会を兼ねた交流会を行った
<内容>
・地域活動支援センター「ハクナマタタ」の紹介
・防災について
・グループに分かれて、日頃の思いを伝えあった

〇部会が昼の部、夜の部にわかれているので、通常話せない部会員と話ができて
良かった。

当事者部会

ケアマネ
連絡会

ケアプラン
ナー・指定相談

支援事業所
連絡会

開催予定日　９月５日(木)
13:30～15:30
場所 長野市役所第1庁舎4階
141
テーマ「地域で行動障害の方
を支える～実践を通して考え
る～」

運営委員会

開催日:6月25日(火)　長野市役所にて
・基本計画・福祉計画の策定について　スケジュール確認。
　今年度　アンケート実施後、骨子案作成…運営委員会を中心に市から相談
　来年度以降、どのような形で素案等作成するか、市・運営委員会で検討する。
・今年度の運営体制確認
・南部障害者相談支援センターチラシ・長野市障害者相談支援センターチラシに
ついて確認。今後周知していく。南部障害者相談支援センターを試行する中で、
今後の相談体制の方向性を出していく。
・7/1上小圏域・松本圏域への視察研修について
・全体協議会について
　映画「道草」上映や監督講演を中心に。地域の課題は確認までか。
・ふくしネットフェスタ
　講演会は講師の調整がつかず。障害理解・啓発のために多くの市民に来ていた
だけることを目指す。効果的な集客方法について検討。
・障害者週間のイベント
　12/1駅の自由通路にて啓発活動を行う。通行人に足を止めてもらえる仕掛け
を考えていく。
・地域の課題の提案について
　基本的にはケアマネ連絡会・部会から出てくる課題を検討。課題を解決する仕
組みとしてふくしネットがあるので、まずは部会に参加してもらうことが基本。
運営委員会は仕組みを分かっているかもしれないが、他の人にも分かりやすい資
料は必要。

開催予定日　7月23日(火)
13:30～
場所 長野市役所
※部会長連絡会と合同会議

ふくしネット
フェスタ

実行委員会

開催日:6月25日(火)　長野市役所にて　テーマ「ふくしネットフェスタにつ
いて」
ふくしネットフェスタ実行委員会の顔合わせ。現在までの執行部で話し合った内
容の情報共有。今年度はゲストなし。担当係確認。各係に別れての話し合い。

開催予定日　9月9日(月)
13:30～
場所　長野市役所第1庁舎4
階141


